



## PEÑARANDA DE BRACAMONTE

# Estudio sobre las enfermedades neurodegenerativas en la ciudad

MARJÉS / C. HERNÁNDEZ  
PEÑARANDA DE BRACAMONTE

Hace seis años el Instituto de Neurociencias de Castilla y León, dependiente de la Universidad de Salamanca, y el Ayuntamiento de Peñaranda de Bracamonte firmaron un convenio con el objeto de realizar un proyecto de evaluación e intervención en situaciones de dependencia derivadas del proceso de envejecimiento. Dicho proyecto consistió, entre otras cosas, en el diseño y realización de un estudio epidemiológico de la prevalencia de la demencia en general y enfermedad tipo Alzheimer en particular. Además, en ese

estudio se realizó una recogida de información de factores psico-socio-sanitarios para establecer su influencia en el envejecimiento saludable en la zona rural.

Para conocer cómo ha sido el desarrollo de las personas estudiadas en estos seis años, el Ayuntamiento volverá a enviar en los próximos días un cuestionario a los 320 participantes. De este modo, se conocerá como los hábitos de vida de cada persona han influido en su estado actual de salud.

“De antemano, desde el Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca queremos agradecer



Participantes en los talleres de estimulación cognitiva del Ayuntamiento.

MARJÉS

la participación de todas las personas en el estudio por su utilidad fundamental para comprender con más detalle los orígenes de las

demencias, sobre todo del Alzheimer. El cuestionario se rellena en 15 minutos y la única molestia que supone para la persona mayor

es que deben darse un paseo hasta el Ayuntamiento de Peñaranda de Bracamonte para entregarlo en su recepción”, comentó la concejal de Servicios Sociales, Pepi Hernández.

El estudio llevado a cabo en Peñaranda tuvo, en su momento, una gran repercusión, puesto que se trataba de datos procedentes de una zona rural frente a los habituales de zonas urbanas. “Seis años después de obtener los datos iniciales sobre personas mayores de 65 años en Peñaranda nos ha parecido que es un momento adecuado para conocer la evolución de estas personas y poner en relación directa su situación hace seis años con su progresión sanitaria en la actualidad. De este modo podremos evaluar la importancia de los factores que facilitan un envejecimiento saludable”, concluyó la edil. ■